

## Erich Giese ist neuer Präsident des Marketing-Clubs Bergisch Land e.V.

Einen Einstand nach Maß hatte Erich Giese, Vorstand der Technischen Akademie Wuppertal, beim Jahresauftakt des Marketing-Clubs Bergisch Land in der Historischen Stadthalle. Erst wurde er im offiziellen Teil einstimmig zum neuen Clubpräsidenten gewählt, und schon wenig später konnte er „vor vollem Haus“ den Gastredner Frank Roebbers von der Firma Synaxon begrüßen, der mit seinem Vortrag zu „Management 2.0“ die Zuhörer begeisterte. Neben der Neuwahl des Präsidenten standen auch Vorstands- und Beiratswahlen auf der Agenda. Silke Asbeck (Pro-

gramm), Norbert Brenken (Finanzen), Stefan Heinz (Marketing), Bettina Hoppmann (Mitglieder), Dr. Andreas Kletzander (Geschäftsführung) und Prof. Dr. Tobias Langner (Wissenschaft, Forschung, Lehre) wurden einstimmig in ihren Ämtern bestätigt. Neben den wiedergewählten Beiräten Doris Andernach-Schröder, Dr. Josef Beutelmann, Jürgen Knorr, Andreas Martin, Ralf Putsch, Horst Rogusch, Petra aus dem Siepen und Isabel Sandrock konnte der Marketing-Club die Mitglieder Ulrich Jaeger (WSW mobil GmbH) und Bodo Middeldorf (Bergische Ent-

wicklungsagentur GmbH) für eine Mitwirkung im Beirat gewinnen. Für seine erste Amtszeit hat sich Erich Giese einiges vorgenommen. „Wir wollen das hohe Niveau der Fachvorträge beibehalten und dabei vor allem auch Zukunftsthemen des Marketings besetzen“. Einen Schwerpunkt will Giese auf die Gewinnung neuer Mitglieder legen: „Jünger, weiblicher und regionaler“ – so lautet die Maxime, die Giese angesichts der Mitgliederstruktur vorgibt. Gerade beim Marketingnachwuchs, bei weiblichen Führungskräften sowie in Solingen und Remscheid gebe es noch Wachstumspotenzial. Darüber hinaus freut sich Erich Giese, dass sein erstes Präsidentenjahr mit dem 35-jährigen Geburtstag zusammen fällt: „Das werden wir gemeinsam mit unseren Mitgliedern gebührend feiern“.

Foto: Marketing-Club Bergisch Land e.V.



### INFO

#### Zur Person

Erich Giese, geboren 1954, ist verheiratet, in Wuppertal geboren und aufgewachsen. Nach dem Studium der Ökonomie an der Bergischen Universität Wuppertal machte er erste berufliche Erfahrungen bei der Qantas Airways in Sidney. Danach arbeitete er mehrere Jahre beim Verband der Bauindustrie in Düsseldorf als Bildungsreferent. Ab 1987 wechselte er als Abteilungs- und Bereichsleiter zur Technischen Akademie nach Wuppertal. Ab 1990 war er für knapp zwei Jahre als Vorsitzender der Geschäftsführung der TÜV-Akademie Westfalen in Bergkamen tätig. Seit Oktober 1991 ist Erich Giese Vorstand der Technischen Akademie Wuppertal e.V. Darüber hinaus ist Erich Giese ehrenamtlich in verschiedenen Vereinen aktiv.